

Ressort: Lokales

Mainz: Bahn-Mitarbeiter sollen Urlaub abbrechen

Mainz, 11.08.2013, 00:00 Uhr

GDN - Damit am Mainzer Hauptbahnhof auch in den Abend- und Nachtstunden wieder Züge fahren können, sollen nach Informationen von "Bild am Sonntag" die fehlenden Stellwerk-Fahrdienstleiter aus dem Urlaub geholt werden. Von 15 Mitarbeitern sind fünf derzeit erkrankt und drei im Urlaub.

Patrick Döring, Mitglied des Bahn-Aufsichtsrates und FDP-Generalsekretär, sagte "Bild am Sonntag": "Die Bahn lebt auch vom Teamgeist der Eisenbahner. In Mainz müssen die Züge wieder rollen. Die urlaubenden Mitarbeiter sollten sofort auf Kostenerstattung der Bahn ihren Urlaub abbrechen und Dienst tun!" Nach Ansicht Dörings stehe der Ruf der Bahn auf dem Spiel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19352/mainz-bahn-mitarbeiter-sollen-urlaub-abbrechen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619